
 
Proposta de Lei 96/XV - Altera os Estatutos de Associações Públicas Profissionais 
 
 
Boa tarde,  
  
O meu nome é Joana Machado e sou farmacêutica há um ano. Passei 5 anos da minha vida a 

tirar o mestrado integrado em Ciências Farmacêuticas para me tornar um profissional de saúde 

que conhecesse o máximo possível de medicamentos, garantindo a segurança dos utentes. A 

utilização de um medicamento implica benefício e risco. O mesmo medicamento que pode 

salvar uma vida, também a pode tirar. Assim, não haja equívocos, é preciso que o ato 

farmacêutico continue exclusive do farmacêutico. Não devido a algum interesse egoísta mas 

pela garantia de segurança dada aos utentes por um profissional que passa a vida inteira a 

estudar medicamentos. Por favor, que não seja tomada uma decisão que pode trazer 

consequências graves para o futuro.  

  
Obrigado pela atenção,  

 
 

Joana Machado |79483   
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